



DIE HARMONIE

Oktober 2025-Januar 2026



05.10.25 Konzert „Reisen – zu Lande, zu Wasser und in der Luft“

Kein Stuhl im Zuschauerraum blieb frei, als der Sängerkreis Euskirchen zu seinem neuen Konzertprogramm ins CASINO Euskirchen einlud. Die Sängerinnen und Sänger hatten schon Platz genommen und auch das Publikum wartete neugierig auf die Dinge, die da kommen sollten, als ein Reisender mit Hut, Schirm und Rollkoffer, der sich offensichtlich vom Bahnhof ins CASINO verirrt hatte, vor dem Chor auftauchte. Tatsächlich handelte es sich um den Chorleiter Manfred Schümer, der dann in seiner Reisegarderobe das erste Lied dirigierte und mit Schön ist die Welt dem Abend ein weiteres Motto gab, das die 1. Vorsitzende Stephanie Behrendt in ihrer Begrüßung aufgriff und die Zuhörer auf das Programm der nächsten zwei Stunden einstimmte. Vom gelben Wagen bis zur Schwäb'schen Eisebahne, vom Hamborger

Veermaster bis zum Yellow Submarine reichte der weite Bogen unterschiedlicher Reisemöglichkeiten. Rudolph Ehles begleitete versiert am Klavier und musizierte gemeinsam mit dem Chorleiter vierhändig En bateau von Claude Debussy. Alexander Knieps bewies, dass er das Fahrrad fahr'n und Singen gleichzeitig beherrscht; erstmals illustrierte Lothar Splittstößer die einzelnen Programmnummern mit einer unterhaltsamen Diashow. Zuletzt überraschte der Sängerkreis sein Publikum mit Beispielen aus dem Pop-Bereich (z.B. Rote Lippen soll man küssen), bis er sich mit Major Tom gar ins Weltall katapultierte. Von dort kam man aber heil wieder zurück und beschloss mit vielen Gästen den erfolgreichen Abend bei Fingerfood, Snacks und Getränken.

Vielen Dank liebes Publikum! Wir freuen uns auf das nächste Mal!

Letzte Termine 2025

- 30.11. 16:00 Uhr Adventsingen in der Apostolischen Kirche, Chormusik, Lieder und Kanons zum Advent.
16.12. 19:00 Uhr Weihnachtsfeier im Pfarrzentrum am Kahlenturm.



25.07. Grillfest an der Erft



Der Sängerkreis Euskirchen feierte am 25.07.2025 ab 14:00 Uhr nun schon zum zweiten Mal sein Grillfest in der Grillhütte an der Erft in Euskirchen. In diesem Jahr hatten offensichtlich alle einen guten Draht zu Petrus, denn trotz der anfangs schlechten Wetterprognosen hatten wir in diesem Jahr optimales Sängerkreiswetter. Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. So konnten sich alle neben Kaffee und Kuchen auch mit einem kühlen Getränk und Grillwürstchen oder Grillfleisch versorgen. Für einen besonderen

Spaß sorgte ein musikalisches Ratespiel nach dem Memory-Prinzip, bei dem jeweils zwei Textzeilen aus bekannten Volksliedern zueinander passend gefunden werden mussten, die zuvor bei verschiedenen Mitspielern verteilt wurden. Auch eine Verlosung brachte ordentlich Stimmung und große Freude bei den jeweiligen Gewinnern der Hauptpreise. Schnell war man sich einig, dass dies ein wunderschöner Tag war, und sich alle schon auf das nächste Fest freuen.

20.09. Chortag



Unsere Chor-Samstage sind die beste Gelegenheit, uns intensiv auf das Konzert vorzubereiten. Wir kommen gerne nicht wegen hervorragendes Kuchenbuffets, sondern um zu singen. Sechs Stunden singen, das muss man einfach lieben!

17.-20.08.2025 Chorreise in den Chiemgau



In aller Herrgottsfrühe startete der Sängerkreis am 17.08.2025 zu seiner diesjährigen Chorreise in den Chiemgau. Bereits auf der Hinfahrt gab es den ersten Höhepunkt zu bestaunen. Die Staatsgalerie Stuttgart bot mit ihren Exponaten aus mehreren Jahrhunderten sowohl sakrale als auch weltliche Kunstwerke auf allerhöchsten Niveau. Am Nachmittag hieß es dann Check Inn im Hotel Keindl. Sowohl die Zimmer als auch die Küche begeisterten alle Mitreisenden. Am zweiten Tag ging es nach Österreich und in dem herrlichen Städtchen Kufstein genossen viele bei einem leckeren Cappuccino auf dem Marktplatz die wunderbare Heldenorgel. Auf der Rückfahrt von Kufstein nach Rosenheim wurde das bekannte Kufsteinlied angestimmt. Der Text wurde zuvor aus dem Internet heruntergeladen. Anschließend war bei einer Stadtführung auf den Spuren der Rosenheimcops so manche Anekdote zu hören. Bei bestem Sängerkreiswetter hieß es am dritten Tag Schiff Ahoi. Das Schloss auf Herrenchiemsee und die Fraueninsel standen auf der Agenda. Der Prunk des Schlosses hat alle in seinen Bann gezogen. Damit die lange Heimfahrt am 20.08.2025 eine schöne Abwechslung bot, wurde Station im Gasometer in Pforz-

heim gemacht. Hier gab es eine kurze Führung durch die Ausstellung zum Regenwald des Amazonas. Das 360°-Bild des Gasometer wurde eigens hierfür aus mehreren Stoffbahnen zusammengestellt. Zum Abschluss der Reise wurde unserem Busfahrer zum Dank noch ein Ständchen gesungen. Bei der Ankunft in Euskirchen waren sich alle einig darüber, dass dies eine tolle Reise war und man demnächst wieder auf Fahrt gehen möchte.



Viel Glück und viel Segen auf all Euren Wegen...



Anna Franzmann
Eugenie Olejniczak
Erich Hahn
Ursula Splittstößer
Maria Schaffrath
Anni Schwarz
Margot Schmitz
Kerstin Bauch
Hannelore Klein
Sabine Kuhnle
Christel Rasche
Wolfgang Gerhardt
Anita Rath
Karin Gerhardt
Rosi Metzen
Rosemarie Pick
Erika Köllmann
Christa Tillmann
Jürgen Bursch
Dirk Goltz
Josefine Meier

Emil Zimmers
Paul Brock
Rosemarie Reintges
Stephanie Behrendt
Marga Königs
Dagmar Reinecke
Hartmut Behrendt
Ludger Meise
Wilfried Ebel
Andreas Bungart
Alexander Knieps
Rosemarie Reintges
Stephanie Behrendt
Marga Königs
Dagmar Reinecke
Hartmut Behrendt
Ludger Meise
Wilfried Ebel
Andreas Bungart
Alexander Knieps



Alles Gute zum Geburtstag!

Chorspruch der Ausgabe

Das Beste in der Musik steht nicht in den Noten.

Chorwitz der Ausgabe

Klein-Lisa in der Oper: Mami, warum droht der Mann der Frau mit dem Stock?
Mutter: Der droht nicht, der dirigiert nur.

Chorstammtisch in Donna Mia

Tratsch und Klatsch gibt es am zweiten Mittwoch des Monats ab 19 Uhr
in Donna Mia Euskirchen. **Nächste Termine: 12.11.25, 10.12.25, 10.01.26, 11.02.26**

Chorproben

Die Chorproben finden dienstags in der Aula der Hermann-Josef-Grundschule,
Keltenring 36 **von 19:30 bis 21:30 Uhr** statt.

Weihnachtspause: 17.12.2025-12.01.2026

Erste Probe 2026: 13.01.2026

Zu **Schnupperproben** sind auch Nichtmitglieder, Freunde und alle,
die Interesse am Chorgesang haben, herzlich eingeladen.